



Grenoble, le 21 décembre 2016

ECOPLA doit vivre !

ECOPLA, seul fabricant français de barquettes en aluminium, est depuis de longs mois sous la coupe d'un repreneur uniquement guidé par des intérêts financiers de court terme. Cette entreprise, située dans une commune de 1 400 habitants contribue à la vitalité de notre territoire. Le passage en SCOP proposé par les salariés afin d'assurer la poursuite de l'activité est viable. Les salariés doivent pouvoir choisir de racheter leur outil de travail avant d'autres offres éventuelles. Le projet des salariés est appuyé par des partenaires locaux, financeurs et collectivités.

Eric Piolle déclare : *« Je soutiens le combat des ECOPLA pour la sauvegarde de leur outil de travail. Les ECOPLA sont le symbole d'une financiarisation folle qui détruit notre tissu industriel. Cette entreprise doit être sauvée d'une mise à bas organisée par des repreneurs qui n'ont que faire de la sauvegarde du savoir-faire industriel unique de notre région. »*

Cordialement,
Service presse – 04 76 76 39 21